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平成１９年度年間テーマ

発見･知見･想見 夢釧路
平成１９年５月 例会報告【部会担当例会】

題 目 ～釧路移住計画～大胆宣言『釧路は日本一住みやすい』

開催日時 平成１９年５月１７日(木曜日)午後６時３０分

開催場所 釧路キャッスルホテル

出 席 者 第１部会 5名 第２部会12名
第３部会 6名 第４部会 9名 出席者32名(全52名) 出席率61.5%

【 会長挨拶 】

年間テーマ『発見・知見・想見 夢釧路』をモチーフにした部会発表の第一回目が『釧路
は日本一住みやすい』と言うタイトルで行われました。
本州から移住し、生活の地とした釧路をまさしくこの実感を持って絶賛して下さる方がお

られます。この地に元々住んでいる我々が、地元で有るが故に見過ごしている良い部分が
沢山あるとも言えるのではないでしょうか。
釧路に移住し『喜びを持ってこの地を満喫し楽んでいる』こういう方々が持つ感覚を、地

元に住む我々こそが日々の生活の中で持ち発信して行く、そういう事が釧路を元気な街に
するために重要な事の一つでは無いかと思います。

第４５期会長 福田 紀幸

【 ５月例会報告 】

第４５期会長 福田 紀幸[ 信 条 唱 和 ]

[ 新入会員挨拶 ]

４月例会で入会承認された、別井栄治さんと結城太さんが入会の挨拶をされました。

発表者：及川雅順､永田敦子､木元章義[ 研 修 ] 担当 第３部会

『大胆宣言 釧路は日本一住みやすい』 ～釧路移住計画～

漫然と聞くと釧路市民が一般に抱く感覚とは間逆に聞こえてしまいそうな、文字通り(？)
の大胆宣言から３部会の発表が始まりました。

及川３部会長の(経済面には敢えて目をつぶった上で)「気候や自然に焦点を合わせて調べ
ると、釧路はとても住みやすい街である 」と言う宣言。。

続く永田会員は、カラーチャートを使ったイメ
ージカラーの会場アンケートを交え『釧路のイメ
ージ』の話題へと進みました。

この中で、釧路市民の多くが「グレー系」を思
い浮かべるのに対して、他都市の人からは「グリ
ーン系」のイメージ持たれている事を聞き、意外
に感じた会員もおられたのではないでしょうか。

次に木元会員が登壇し、四季折々の釧路の美し
い風景画像と音楽をバックに、豊富な資料に基づ
く気象と自然環境面からの、住みやすさの検証が

郷土を愛し
仕事に徹し
人 と 和 す

行われました。
暑すぎない夏や雪が少ない冬などを始め、他の地域には無い釧路ならではの過ごしやすい四

季折々の自然環境と、その特徴・利点を丹念に拾い上げ、更には、季節毎の楽しみ方なども交
えて釧路が本州各地は元より、道内の他市町村と比較してもとても住みやすい環境に有る事。

また、とかく霧が多く日照時間が少ない街と思われがちな釧路が、実際には他都市と比べて
年間の日照時間は決して少なく無く、年間の日照時間は札幌や東京よりも多いというデータも
披露されました。更には、特に逢いたくなくとも鹿や狐や丹頂鶴などに何時でも遭えてしまう
豊かな自然は、特に首都圏の住人からは羨望の対象でも有るなど。 )(多少やっかいでも有りますが

再び及川部会長が登壇し、阿寒町地区への移住を念頭にした宅地分譲など、釧路市に於ける
移住受け入れ体制の現況に関する調査報告が行われました。

後に、会員個々が様々な機会に、釧路を『とても住みやすく良い所だ 』とアピールする。
事の重要性を訴え、第３部会の発表が終わりました。

＊忙しい中での調査と資料や映像作成など、３部会の皆様ご苦労様でした。

※３部会発表が５月１９日･２１日･２４日の釧路新聞に掲載されました。
新聞記事は釧路あすなろクラブホームページにも転載させて頂きましたのでご覧下さい。

[ その他 ]
※３月例会で研修講師をお引き受け下さった釧路検察庁様より企画調査課長の高梨様がお越し

になり、会員全員分の裁判員制度広報ビデオ(ＤＶＤ版)とパンフレットを頂きました。
また 『裁判員制度』とはどういう物なのか？その一端をより多くの方に知って頂くため機、
会を作り会社や家庭ご近所の方々にご覧頂くなどの活用を依頼する旨の挨拶をされました。

※菊池会員が、７月１３～１５に行われる釧路厳島神社例大祭に向けての、会員各位への協力
ご依頼の挨拶をされました。
併せて、今度第一回神社委員会が５月７日に開催され、神社委員長に谷口正四会員が選任さ
れた旨、執行部より報告が有りました。
今後、谷口委員長の下で神社委員会による準備が
進められますので、会員の協力とより多くの参加
をお願い致します。

※５月２７日に昭和東公園(公園予定地)に於いて、
釧路市公園緑地課 工藤課長様(他１名)にお越し頂
き 『４５周年記念植樹』が行われました。、
当日は、少々肌寒くもありましたが、雨上がりで
程良く湿気が残る絶好の植樹日より(？)となりま

＜植樹祭に参加された面々で記念撮影＞した。参加された１６名の皆様ご苦労様でした。

[ 部会開催報告 ]
５月１１日･１５日 部会発表準備の部会を行いました (東部通信商会(株)事務所)第三部会 。
５月１７日 新入会員を迎えての懇親会を行いました。第四部会

[ 事務局連絡 ]
１．今期の例会未出席の会員の分も含めて、会報ファイル・カレンダ・裁判員制度広報資料

など事務局預かりの資料が増えております。該当する会員は例会出席時に、資料の持ち
帰りをお願いします。

２．手帳に載せる写真の差し替えをご希望の方は事務局までご連絡下さい。
また、例会開始前に手帳用写真の撮影も行えます。ご希望の方は早めにお越し下さい。

． 、 、３ 用意した食事と予算を無駄にしないためにも やむを得ず出欠予定を変更される場合は
必ず各部会長さんへ連絡をして頂く様お願いします。

４．例会参加時のバッチ着用の徹底をお願いします。
． 。５ ５月２４日現在で会費未納となっている会員の方に会費請求書を同封させて頂きました

円滑な会活動のため、年会費の早期納入にご協力をお願い致します。

【 ６月例会のお知らせ 】

題 目 ： ～ 担当 第一部会 ～『発見・知見・想見 夢釧路』

日 時 ： 平成１９年６月１４日(木曜日)午後６時３０分

場 所 ： 釧路キャッスルホテル

※出席欠席にかかわらず、例会出欠の連絡を忘れずにお願い致します！
今年から 高気温３５℃以上の日を『猛暑日』と呼ぶ事になった。五月にして早くも大分と宮崎で猛暑日を記録し西日本各地で３０℃を超える真夏日を記録したそうな。釧路は寒いなどと文句云ってちゃぁいけません 『寒い』は一枚羽織れば済みます。釧路はやっぱり住みやすいですよね。ねっ！(^_^) （谷）、 ．．．


